

Skinner International Retriever World Cup 2013.

Les 26 et 27 mai 2013 a eu lieu pour la 12^{ème} année la coupe du monde des retrievers (Skinner International Retriever World Cup 2013) dans le cadre prestigieux du château de Highclere en Angleterre.



La compétition Skinner est l'un des plus importants événements pour les retrievers en Europe. Elle se déroule avec des équipes nationales de quatre chiens et de leurs maîtres, sur 2 jours avec 5 exercices par jour.

Cette année, 12 pays étaient présents (Angleterre, Pays de Galles, Irlande, Norvège, Danemark, Finlande, Italie, Allemagne, Autriche, Hollande, France et Suisse).

L'équipe de Suisse était composée de Daniel Marx avec Tara une femelle Labrador, Claudia Gross avec Temba une femelle Labrador, Andi Günthert avec Jon un mâle Labrador et Béatrice Loetscher avec JB un mâle Golden Retriever.

Lors de la cérémonie de remise des prix, une phrase restera à jamais gravée dans les esprits des membres de l'équipe de Suisse et de leurs supporters : **The first place for the team Switzerland !!**



Pour la première fois, c'est l'équipe de Suisse qui remporte brillamment cette coupe du monde. C'est un fantastique résultat et qui plus est avec un membre de la société cynologique du Val-de-Travers en la personne de Béatrice et de son chien JB.

Bravo à Béatrice et JB qui non seulement gagnent cette coupe du monde avec l'équipe de Suisse mais qui obtiennent aussi le 5^{ème} meilleur total de points sur l'ensemble des conducteurs (52) ce qui est tout simplement extraordinaire pour une 1^{ère} participation à cette compétition.